

Thomas Eckert

Thomas Eckert aus Thalwil studierte Klarinette an den Konservatorien von Zürich und Genf.

Schon während des Studiums beschäftigte er sich intensiv mit improvisierter Musik. Im Verlauf seiner Tätigkeit als Interpret, Improvisator und Komponist im Grenzbereich von Jazz und Zeitgenössischer E-Musik, nahm er mit diversen Ensembles (Musica libera, Fahrt Art Trio, Habarigani) an internationalen Festivals wie Berlin, Leipzig, Paris, Le Mans, Nancy, Turku, Talinn, Willisau, Montreux und Zürich teil.

Ausgedehnte Konzerttourneen führten ihn nach Israel und in die ehemalige Sowjetunion.

Während längerer Zeit arbeitete er für verschiedene Theaterprojekte als Komponist und Instrumentalist (Ring-Theater, Theater Kanton Zürich, Schauspielhaus Zürich, Stadttheater St. Gallen).

2009/10 besuchte er an der Zürcher Hochschule der Künste das CAS Studium in Komposition für Film, Theater und Medien.

Er unterrichtete an der Pädagogischen Hochschule Zürich, am Gymnasium Wiedikon und an der Musikschule Zürcher Oberland. Er leitet das Erwachsenen-Ensemble **l'estate giocosa**, seit 2014 den **Orchesterverein Benken** und seit Januar 2025 die **Oberländer Vielharmoniker**. Seine Pensionierung 2021 ermöglichte ihm, vermehrt für die Orchester Arrangements zu erstellen und sich der Kammermusik und dem Komponieren zu widmen.